



Genera gobierno federal deuda con presupuestos presentados ante el congreso, sostiene diputado

A la expectativa del paquete presupuestal que presentará el nuevo gobierno federal a cargo de Claudia Sheinbaum el próximo mes ante el Congreso de la Unión, el diputado por Aguascalientes, Paulo Martínez, señala que el que se está ejerciendo actualmente representa una deuda considerable al año para el país.

De acuerdo con el diputado aguascalentense, en los últimos años de su sexenio el expresidente López Obrador presentó presupuestos desfavorables para la economía, por lo que la expectativa está puesta sobre el presupuesto que deberá presentar la presidenta a más tardar el próximo 15 de noviembre ante la Cámara de Diputados.

«Nada más en este año le sumamos dos millones más a la deuda y este gobierno inició con 10 millones y lo cerró con 17 millones», lamenta el legislador.

Y es que, explica el legislador, el pasado gobierno federal presentó un gasto que superó la expectativa de ingresos para este año, diferencia que se sustituye con deuda y que refleja finanzas no sanas para el país.

<https://binoticias.com/aguascalientes/genera-gobierno-federal-deuda-con-presupuestos-presentados-ante-el-congreso-sostiene>